

# Trash.Net Vorstands-Sitzung 1/2021

Datum: 16.03.2021 18:00

Ort: Zoom

## 1. Anwesend

- Rene, Frank, Lukas, Othmar, Roman

## 2. Finanzen

- nothing to note

## 3. Webpage

- Update noch pendent, Lukas bleibt dran

## 4. Technik

- VPN 3 (TOR) stirbt unmotiviert, Ursache unklar, kann nicht überwacht werden, wird nach best-effort nach Meldung an techstaff restarted.
- unbound resolver hat einige wenige Male aufgehört, Anfragen zu beantworten. Ueberwachung hat jeweils angeschlagen und der Service wurde restarted. Ursache unklar, könnte Seiteneffekt von versuchten Attacken sein, oder von Munin ausgelöst → Untersuchungen laufen.
- Auf Anfrage von Frank B. wurde PHP-CLI auf access1/2 installiert

## 5. Administratives

- Benutzerordnung (Vorstoss Lukas): → Pendenz

## 6. Strategisches

- nothing to note

## 7. Projekte

- Mailsecurity mit Xorlab: kein Update

## 8. Varia

- Abarbeiten der [todo](#)-Liste

## 9. Nächste Termine

- Nächste VS-Sitzung: Testlauf für „gather“, dann VS-Sitzung nach der GV

From:  
<https://wiki.trash.net/> - **Trash.Net Wiki**

Permanent link:  
[https://wiki.trash.net/vorstand-protokoll:trash.net\\_vorstands-sitzung\\_1\\_2021](https://wiki.trash.net/vorstand-protokoll:trash.net_vorstands-sitzung_1_2021)



Last update: **2021/07/12 06:47**